
Mesdames, Messieurs, 

 

Tout d’abord je tiens à vous souhaiter la bienvenue et vous 

remercier pour votre présence. 

Je suis heureux de vous accueillir dans les locaux du Tennis 

Club Lourdais pour l’assemblée générale 2021/2022. 

 

Je  salue la présence 

- du comité départemental de tennis représenter par Jacques 

BEAGUE 

- M Dilmi Adjoint aux Sports Mairie de Lourdes 

- M Olivier VAUDOT conseiller Délégué à la mairie de 

Lourdes. 

  

BILAN MORAL 

 

Pour débuter je vais vous présenter le bilan moral ainsi que 

le bilan d’activités. Ensuite Patrick Bonzom, notre 

trésorier, le bilan financier. Jb présentera le bilan sportif des 

adultes. Et pour finir Florian Ramonet fera le bilan sportif 

jeune ainsi qu’un bilan sur l’école de tennis.  

 

Pour commencer le rapport moral, je voudrais souhaiter la 

bienvenue à Sabina notre nouvelle enseignante et remercier 

Florian Ramonet. 

 

 Flo tu as passé 6 ans au Tennis Club Lourdais en tant que 

DES. 

Les enfants de l’école de tennis ainsi que les adultes ont pu 

appréciés tes compétences, ta gentillesse et ton sans de 



l’humour. Pendant toutes ses années ta su fidélisé un grand 

nombre d’enfants à l'école de tennis. Aujourd’hui le taux 

de fidélisation s’élève à 80 %. L’ensemble du bureau et 

moi-même nous te remercions pour tout le travail que tu as 

fait au seins du tennis Club Lourdais et nous te souhaitons 

tous nos vœux de réussite dans tes nouvelles fonctions. 

 

En raison du changement d’enseignant et pour des raisons 

d’organisation, nous avons dû mettre  en sommeil la 

section tennis en  accord avec m Raynaud principal de 

l’école Pyaramalle. On fera  un point au mois de mars 

2023 afin de pouvoir remettre en place la section pour la 

saison 2023/2024. 

 
   

Suite au covid, le bureau a décidé d’octroyer une réduction 

de 50 % sur les cotisations pour les adhérents adultes de 

l’année 2021/2022. 

 
 

Suite  aux vols récurrents qui ont duré près de trois ans, 

nous avons dû mettre en place des caméras au club house 

et à l’extérieur  afin de mettre un terme à ces incivilités 

(vols machine à café, four micro-ondes, tuyau d’arrosage, 

le réservoir de la machine à nettoyer les courts, filets 

coupés, urine sur la porte d’entrée du club house et au 

vestiaire hommes etc. ……. Cette opération a été positive 

car nous avons  pu attraper les personnes concernées.  

 

Nous avons également mis en place un contrôle d’accès à 



la salle du Béout afin de facilité accès aux adhérents.  

 
  
 
 

 BUREAU 

 

En ce qui concerne le bureau Pascal Da Silva et Fred 

Nogueira quittent le bureau et je les remercie 

chaleureusement pour leur engagement et leur implication 

depuis toutes ses années au TCL et je souhaite là bien venu 

aux nouveaux membres Bruno Lassu,Ludovic Longo et 

Jean Christophe OLIVERI. 

 
 

 EFFECTIF 

 

 Cette année on a vu le nombre de licenciés augmenté, 193 

contre 181 l’année précédente. 

 Nous sommes second club du département. 

On constate une petite hausse chez les jeunes puisque nous 

sommes passés de 109 à 108 licenciés  avec un taux de 

fidélisation de 80 %. Ce résultat est excellent. Je félicite 

bien sur toute notre équipe enseignante qui a su satisfaire 

nos jeunes et leurs parents. 

On constate chez les adultes une augmentation. Chez les 

femmes on passe de 15 à 18 et chez les hommes de 58 à 66. 

Au vu des 2 années de covid  ce résultat reste  honorable. 

 
 

 FORMATION 

 



Fiona Carraze, Thalia Merah et Antony Calliabet ont  

effectués la formation d’initiateur. 

J’en profite pour souhaiter la bienvenue à Benjamin 

Mendes qui est venu renforcer notre équipe enseignante. Je 

suis heureux Benjamin de t'avoir parmi nous et je te 

remercie d’avoir répondu présent pour la 2ème année.Merci 

à toi. 

Grace à cette nouvelle équipe, nous pouvons toujours 

assurer un enseignement de qualité au TCL qui est, je le 

rappelle l’un des 2 club formateur du département.  

 
 

 INFRASTRUCTURE 

 

Volet crucial pour le devenir du club. 

Plusieurs réunions de travail ont été faites entre la mairie 

et le président. Un dossier complet a été remis aux 

différents services de la mairie avec une petite 

modification (retrait d’un padel en raison des nuisances 

sonore). Le CCTP est en cours d’élaboration (travail 

mairie et le président) Une subvention de 5100 € a été 

attribution au club par la FFT pour la rénovation des 

courts N° 4 et 5.Les travaux sont prévus pour le 1er 

semestre 2023 ainsi que la mise en conformité des 

vestiaires. 

 
 
 

Bilan moral approuvé 

 
 



BILAN D’ACTIVITES 

 
 

Le Tournoi des Joyeux Koalas qui devait se dérouler du  

30 octobre 2021 au 13 novembre 2021 a été annulé pour 

faute de participants. 

  

Le Tournoi de Noël a eu lieu du 15 décembre 2021 au 8 

janvier 2022. Il a regroupé 175 participants, 200 matchs 

organisés en 3 semaines, le nombre de participants a 

augmentés+ de 20% par rapport à l’édition de 2020, le 

tournoi de Noël a été un bon cru pour les Lourdais, Flo 

Lamarque vainqueur des + 35 et Pascal Dasilva finaliste, 

Chez les + 60 victoire de Jacques Daléas et Alain Dif 

demi finaliste en + de 45 et un excellent parcours de 

camille Lenco dans le tableau 4ème série. 

 

Cette manifestation a été un grand succès grâce au travail 

de notre juge arbitre Florian Gonzales, des programmateurs 

Pascal Da silva, Laurent Bissey, Fred Nogueira et des 

bénévoles qui ont œuvrés au bon déroulement de l’Open. 

 

Le Tournoi des Aiglons a eu lieu du 16 février 2022 au 5 

mars 2022. Il a regroupé 190 participants venus de toute 

l’Occitanie. Notre juge arbitre Flo Ramonet  a programmé 

250 matchs, sur 2 terrains. Les Aiglons sont aussi 

l’occasion pour les compétiteurs Lourdais de se dévoiler. 

Chez les 15 /18  pour leur dernière participation Anthony 

Callaibet fini 3 ème, Nicolas Bergé fini 6 ème, Lucas 



Longo 8 ème et Paul Brissot vainqueur de l’édition 2022. 

 

Chez les plus petits  Julie Abadie, Léontine Allos, 

Mickael Rambaud, Lucien Allos, Benjamin Barragat, 

Mathis Izens, Brieuc Carfantan nous donnent beaucoup 

d’espoir et montrent une fois de plus que le Tennis Club 

Lourdais reste une superbe école de Tennis. 

 
 

L’Open de Lourdes a eu lieu du 18 mai au 4 juin 2022 : 

153 participants, 170 matchs organisés, Cette année nous 

avons eu le plaisir d’accueillir dans le tableau féminin 5 

négatives de -2/6 à -15 et une forte délégation sud-

américaine. Le tournoi a été aussi un excellent  cru pour les  

Lourdais, Eddy Rambaud finaliste des +35, Nicolas Berge 

vainqueur du tableau 3ème série, Florent Lamarque avec 3 

perfs en seconde série, Alain Dif en demie du +55, Thomas 

Allos vainqueur de la consolante 4ème série. 

Chez les dames Chantal Cabane finaliste de la consolante 

et Manon Fuliotto finaliste du 4ème série. 

Je voudrais adresser toutes mes félicitations à Julie Abadie 

du Tennis Club Lourdais pour son excellent parcours, 

classée 30, elle a été jusqu’au tableau des secondes  série.  

 Cette manifestation a été aussi un grand succès grâce au 

travail de notre juge arbitre Florian Gonzales, des 

programmateurs Régis Fournier, Eddy Rambaud  et les 

bénévoles qui ont œuvrés au bon déroulement de l’Open. 

 

Pour finir le rapport d’activité, nous avons effectués des 



Actions à l’Ophite le 11/07/22, à Lannedarré 12/07/22, au 

centre de Loisirs du Lapacca et à école élémentaire de 

DARRESPOUEY les 7/06, 14/06, 20/06 2022 . 

 
 
 

Bilan d’activités approuvé 

 
 

                     Remerciements 

 

Je tiens à  remercier  l’ensemble des personnes et  des 

structures qui nous accompagnent et nous aident au 

quotidien dans la vie de notre club. 

Je remercie la mairie pour le prêt des installations et les 

subventions qui nous sont accordées pour le bon 

fonctionnement du club. 

Merci à Benoît HENSSE directeur des sports pour son 

implication et son écoute 

Merci au comité départemental, à son Président Yves 

PIETTE  et Jean RENAUD pour leurs aides et leurs 

conseils. 

Merci au Conseil départemental. 

Merci à tous nos partenaires pour les dons qu’ils ont 

accordé au TCL 

Merci à la presse pour relayer les informations et les 

manifestations liées au TCL 

Merci à Florian et à son équipe d’éducateur pour la qualité 

de leur enseignement 

Je remercie l’ensemble du bureau ainsi que les bénévoles 



qui œuvrent à mes côtés pour le bon fonctionnement du 

club. 

Merci à Nathalie,Bernadette et Sonia pour la préparation 

du buffet. 

 
 


